

## RADIO-CHERBOURG

C'est à l'appel de la voix si chère et si longtemps absente des cloches de Notre-Dame du Vœu que nos concitoyens ont eu mardi soir à 19 h. 45, la joie d'écouter sur 320 mètres la première émission de « Radio-Cherbourg », le premier poste français de radiodiffusion en France libérée.

Ce poste doté d'une grande puissance, a été inauguré par une allocution de M. Renault, maire et de M. l'archiprêtre Dogon.

Les auditeurs ont écouté ensuite une proclamation du Comité de la libération du département de la Manche. Appel paru dans le premier numéro de notre journal « La Presse Cherbourgeoise ».

Ils ont été heureux d'entendre ensuite les programmes « Les Français parlent aux Français » et « Radio Amérique en Europe », ainsi qu'un vivant reportage de l'entrée des troupes américaines à Cherbourg. Ils ont pu écouter à nouveau les remerciements émus que le Dr Renault adressa à nos libérateurs et les paroles amicales et touchantes du général Collins, le vainqueur de Cherbourg.

Ils ont également écouté les dernières nouvelles de la B. B. C., une partie musicale et des avis locaux.

En résumé, Radio-Cherbourg a présenté à ses auditeurs cherbourgeois et de la France entière un programme complet et attrayant.

Radio-Cherbourg qui se fera entendre chaque soir à 19 h. 45 a annoncé en terminant l'ouverture du cinéma libéré de la propagande et du contrôle allemands.